

Unsere Forderungen:

Für den Kreis und die Kommunen

- -Bezahlbaren Wohnraum
- -Keine sachgrundlosen Befristungen
- -Verbesserte Qualifizierung der Erwerbslosen

Wir sind ehemalige Betriebsräte, Vertrauensleute und Erwerbslose

Wir engagieren uns jetzt für den Teil des Lebens, der nicht durch Tarifverträge geregelt ist.

Wir fordern:

- Aufhebung der Trennung zwischen gesetzlicher und privater Krankenversicherung
- Keine Zuzahlung in der Krankenversicherung
- Keine weitere Privatisierung in Gesundheitssystem und Pflege
- Abschaffung der sachgrundlosen Befristung
- Wir wollen ein Bürgergeld statt Hartz IV
- Wir fordern Steuergerechtigkeit, Spitzenverdiener und Vermögende werden geschont
- Abschaffung der Schuldenbremse